

令和2年6月17日

頸城自動車株式会社

代表取締役社長 山田 知治

## 直江津ショッピングセンター グランドオープンのお知らせ

さて、昨年5月12日にイトーヨーカドー直江津店が閉店し、地元の皆様にご心配とご迷惑をおかけしてまいりましたが、この度直江津ショッピングセンターが全館リニューアルオープンの運びとなりましたので、お知らせいたします。概要は次の通りです。

### 記

7月20日、直江津ショッピングセンター2階に県内最大級の「無印良品 直江津」がオープンします。昨秋1階にオープンした「ピアレマート直江津店」、「マツモトキヨシエルマール上越店」、専門店の皆様とともに全館グランドオープンを迎える運びとなり、これを契機に直江津地区をはじめとする地域全体の活性化に、少なからず寄与できるものと大きな期待を寄せているところです。

さて、直江津ショッピングセンターは昭和62年6月11日、イトーヨーカドー直江津店をキーテナントに、65店舗の専門店が力を合わせてオープンしました。弊社の直江津バス営業所、貸切バス営業所、整備工場などの関連施設を石橋地区に移転し、その後も本社機能の移転と本社屋の解体撤去によりショッピングセンター機能を強化してまいりました。しかしながら、令和元年5月12日、イトーヨーカドー撤退に伴い、ショッピングセンターとしての求心力の低下は否めず、地域全体に与える影響が懸念されるに至りました。

こうした中で2階のワンフロアについては、衣料品から家庭用品、食品など日常生活全般にわたる商品群を展開する「無印良品」が、サブテナントとともに出店することとなり、全館リニューアルのコンセプトワークにも弊社とともに協業してまいりました。

新しい直江津ショッピングセンターは、洗練されたデザインに生まれ変わります。機能的にもトイレの拡充や、今では当たり前になっているベビールームの新設など、若い子育て世代にもご満足いただける設備を充実しました。1階エントランスからの導入部には地元県産杉を使い、ご入館いただいた皆様には、「懐かしい未来」をイメージした空間を体感いただくことができます。ご高齢の皆様からカップルや子育ての若い世代まで、幅広い世代の皆様から、きっと共感いただけるショッピングセンターの雰囲気を醸成しているものと感じております。

1月27日に、上越市と株式会社良品計画、弊社で「地域活性化に向けた包括連携に関する協定」を締結しました。上越市をはじめ地方都市は今、人口減少、少子高齢化、中心市街地の空洞化という大きな波にさらされています。このまま進めば、ショッピングセンターの衰退や地域の活力の減衰に向かいます。私たちは微力ながらこの協定を軸に地域の活性化にも取り組んでまいります。そして、未来に向かって持続する地域づくりに役立ちたいと考えています。

しかし、そのためには前述の三者だけで実現できるものではありません。地域で活動する多くの皆様とつながり、協働しながら着実に前へ進めていきたいと考えています。今後とも変わらぬご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

#### ■関連ニュースリリース

2020年6月17日付 無印良品ニュースリリース

「無印良品 直江津」オープンのお知らせ

[https://ryohin-keikaku.jp/news/2020\\_0617.html](https://ryohin-keikaku.jp/news/2020_0617.html)

---

#### 【お問い合わせ先】

頸城自動車株式会社

電話 025-543-3781（担当：白石）